REDACCIÓN JUDICIAL

on una devastadora noticia terminó la intensa búsqueda de un menor de 14 años que desapareció el pasado 11 de abril del barrio Portal del Valle de Piedecuesta. Lo hallaron agonizando en la mitad de una vía, en el corredor que conduce de La Lizama a Puerto Berrío.

Sus desconsolados familiares exigen que se aclare el deceso, negándose a creer que haya sido un accidente de tránsito como lo han dado a conocer las autoridades.

El adolescente, quien se caracterizó por ser un buen hijo, juicioso y sobre todo muy hogareño, salió de su casa con una maleta, a las 8:00 de la noche con rumbo desconocido.

Nunca le comentó a nadie cuáles eran las intenciones de la 'volada' y el destino que tomaría.

Desde entonces no volvieron a tener razón de él y comenzaron a buscarlo de forma desesperada. Temían que algo malo le pasara. Su madre presentía que se encontraba en peligro.

Revisaron cámaras de seguridad del sector e hicieron carteles con su foto e interpusieron la denuncia oficial en la Sijín.

Su rostro dio vueltas por redes sociales y llegó hasta otras ciudades. Fue precisamente esa labor de divulgación la que permitió que los suyos conocieran del terrible hallazgo.

No tenía documentos de identificación ni las pertenencias con las que había salido de su vivienda.

Salió de Piedecuesta y lo encontraron en Puerto Berrío, Antioquia

Hallaron muerto a menor desaparecido

Los familiares del menor les piden a las autoridades que investiguen la muerte, porque no creen que se trate de un accidente de tránsito.



Suministrada / VANGUARDIA

El joven fue auxiliado por las autoridades de tránsito y trasladado a un centro médico de Puerto Berrío, donde murió.

Estaba tirado en la carretera, sin camisa, en el kilómetro 70 + 100 metros, sector La Roma, en la vía Río Ermitaño -La Lizama. Sus signos vitales eran débiles.

eran débiles.
El reporte fue recibido por las autoridades de tránsito, que de inmediato lo traslada-

ron a un centro hospitalario de Puerto Berrío.

Allí intentaron reanimarlo, pero un paro cardíaco fulminante acabó con sus sueños y su corta existencia.

"La llamada la recibió la mamá como a las 11:00 de la mañana, el lunes y nos mandaron fotos. "Aunque estuviera malherido, lo reconocimos. Era el niño. Fue un dolor muy grande, porque teníamos la esperanza de encontrarlo con vida. La mamá tuvo que viajar para realizar todos los trámites. Está destruida", manifestó uno de sus allegados.



Se espera que el cuerpo del menor sea trasladado a Piedecuesta, para darle cristiana sepultura.

Se había señalado que el adolescente habría sufrido un accidente de tránsito, que quizá había sido arrollado, pero la familia es clara: no habría sido así, por la forma en que lo hallaron.

"Están tratando el caso como si fuera un siniestro vial y no fue así, porque tendría la camisa, estaría su bolso, pero no encontraron nada en el lugar. Estaba reventado, botaba sangre por la boca y ojos. A él lo torturaron".

¿Por qué se fue; con quién?

La salida del joven de su casa sin que nadie lo notara es todo un misterio. No habría hablado con nadie sobre sus planes.

Quienes lo conocían se atreven a asegurar que lo pudieron engañar a través de las redes sociales.

"Era un niño de la casa, no salía para nada, solo con su

mamá. Todo el mundo lo admiraba por el juicio".

Por las cámaras de seguridad vieron parte del recorrido el día que salió. Llegó hasta un punto, donde lo habrían recogido.

"Ya pedimos a la Policía las imágenes de las otras cámaras para ver todo lo que pasó, porque él no murió en un accidente de tránsito, como dicen. Eso es una mentira...".

Muy querido

Los compañeros de colegio Balbino García de Piedecuesta, donde el menor cursaba octavo grado, han pedido que sus honras fúnebres se realicen en la institución, cumpliendo con los protocolos de seguridad.

Quieren darle el último adiós. Será recordado como un joven lleno de energía, carismático.

"Era alguien que se ganaba el cariño de todos muy rápido", dijeron.

Mujer falleció en accidente de tránsito

REDACCIÓN JUDICIAL Bucaramanga

Cidys Teotiste Brito Rodríguez, de 35 años, encontró la muerte el lunes en la noche en la vía La Fortuna - Bucaramanga. Se movilizaba como parrillera en una moto cuando, al parecer, chocaron contra un vehículo particular.

Ella perdió la vida y el conductor de la AK125 color negro, identificado como Ariel Vargas Gómez, de 60 años, quedó en grave y fue trasladado a la Clínica San José de Barrancabermeja, donde

continuaba bajo atención

Ocurrió a las 8:00 de la noche, en el kilómetro 9+170 metros, sector la Putana del municipio de Betulia, donde el tráfico se mantuvo paralizado por horas mientras las autoridades de tránsito realizaban las diligencias judiciales.

Fue un golpe descomunal, los dos salieron 'volando' y quedaron tendidos en el pavimento.

A pesar de la poca iluminación, quienes transitaban por la zona se percataron del desastre. Intentaron auxiliarlos y reportaron el caso ante las autoridades.

Una imprudencia del motociclista habría sido la causa del siniestro.

Habría adelantado y cruzado de forma repentina sin darle oportunidad de reaccionar a la conductora del Chevrolet Spark de color blanco que iba por el mismo carril. Se le atravesaron, quizá porque pretendían girar ahí y evitar ir hasta el retor-

Cidys Teotiste y Ariel Vargas, quien sufrió un trauma



Suministrada. / VANGUARDIA

Algunas hipótesis apuntan a que los ocupantes de la moto se le habrían atravesado de manera brusca al carro particular.

craneoencefálico severo, serían pareja desde hace algún tiempo y residían en Lebrija. Ella era oriunda de La Jagua de Ibirico, departamento del Cesar.

"Son tantos recuerdos que vivirán presentes en mi corazón. Me duele tu partida mani, a tus hijos, madre, hermanos y demás familiares un abrazo desde la distancia.



Suministrada. / VANGUARDIA Cidys Teotiste era oriunda del Cocar

"Dios te acoja en su Santo Reino. Solo es un hasta luego", manifestaron sus amigos en las redes sociales.

Cae banda de microtráfico en el parque Centenario

REDACCIÓN JUDICIAL Bucaramanga

En el Parque Centenario, centro de Bucaramanga, operaba la banda apodada como 'Los Pitufos'. Una red de microtráfico que tenía azotados a los comerciantes y habitantes del sector.

Los frondosos árboles del escenario se habían convertido en el lugar donde camuflaban pequeñas envolturas.

Organizados en roles específicos, se distribuían en puntos estratégicos, identificaban a los consumidores, recibían el dinero y luego les indicaban a dónde ir por el paquete.

El olor que inundaba el parque, la actitud sospechosa en las bancas, y los maleantes que rondaban, generaban la percepción de inseguridad, de peligro en el sector donde el comercio impera, los clientes abundan y hasta hay un CAI en un flanco.

Las denuncias de la comunidad fueron detonantes para que la Policía por fin los pusiera en el radar.

Hace 12 meses se inició la investigación de esa estructura que con la pandemia se quedó quieta.

Pero cuando retornaron, sin saberlo, agentes encubiertos de la Unipol, fueron estableciendo su actuar delictivo. En el día el negocio era movido, pero discreto. Entre las 8:00 y 12:00 de la noche había 'vía libre' para que algunos taxistas, motociclistas, habitantes de calle, llegaran a sus anchas a recibir su dosis.

Alias "La Negra" y "La Diosa" cobraban y entregaban el producto.

"Poporoy", "Pocho" y el "Negro" se encargaban de



Foto: suministrada. / VANGUARDIA

La Policía capturó a seis integrantes de "Los Pitufos", quienes expendían droga en el Parque Centenario de Bucaramanga.

DATO

Algunos integrantes ya tenían antecedentes por tráfico de estupefacientes.

dosificar, transportar y alma-

El líder, un sujeto de 62 años, daba las ordenes y administraba las ganancias.

Los llamados "Pitufos" residían en los barrios Café Madrid, Morrorrico y sectores aledaños al Centro de la capital de Santander.

Con pruebas, Policía y Fiscalía efectuaron las capturas.

Cae 'polvo rosa'

Al mismo tiempo, en otro lado de la ciudad, los agentes aprehendieron a cuatro sujetos (tres hombres y una mujer), quienes a bordo de un Chevrolet Spark vendían la droga sintética en fiestas electrónicas.

La Policía ya les tenía el rastro y fueron capturados en el barrio La Pedregosa.

Llevaban 85 gramos avaluados en \$5 millones.

Otro funesto ataque de abejas en Puerto Wilches

REDACCIÓN JUDICIAL Barrancabermeja

Jimmy Avendaño y cuatro hombres más que se encontraban en una finca de la vereda Caño Coba, sector de Pozo Garzas, en Puerto Wilches, fueron víctimas de un doloroso ataque de un enjambre de abejas.

El martes en la tarde, trabajaban en el despeje de una vía hacia varias parcelas con una retroexcavado-

Cuando el operario de la máquina arrancó una mata de plátano, tumbó el panal, los insectos se alborotaron. Fueron directo hacia ellos.

Gritos de dolor alertaron a los pobladores, quienes de inmediato reportaron la emergencia.

Cuando llegaron los bomberos a la zona boscosa, encontraron a dos de los obreros que corrieron hacia un lago para salvaguardarse, otro aún era atacado por las furiosas 'amarillas', pero lograron rescatarlo.



FOTO: suministrada. / VANGUARDIA **Jimmy Avendaño.**

Solo faltaba Jimmy. No aparecía, cada quien reaccionó como pudo ante el ataque, no sabían a dónde se había refugiado.

Luego de 4 horas de intensa búsqueda, lo hallaron tendido en una zanja, estaba muerto. Tenía el rostro y los brazos llenos de picaduras.

Los demás 'heridos' fueron llevados a un centro asistencial donde ya se encuentran estables, pero lamentan que su 'colega' haya sufrido la trágica muerte.